



Communiqué de presse

Paris, le 26 janvier 2019

Hommage de Franck Riester, ministre de la Culture, à Michel Legrand

Michel Legrand vient de nous quitter.

Pianiste et compositeur de mélodies gravées dans nos mémoires, Michel Legrand a eu des vies multiples entre la France et les États-Unis, entre le cinéma et la télévision, entre la scène et les enregistrements. Il a collaboré et inspiré les plus grands, d'Orson Welles à Jean Cocteau, et a sublimé les voix de Frank Sinatra, Ella Fitzgerald, Barbra Streisand ou encore Claude Nougaro.

Michel Legrand, c'était aussi un grand créateur de bandes originales pour le cinéma. Jean-Luc Godard, Claude Lelouch, Clint Eastwood et bien évidemment Jacques Demy lui doivent beaucoup. *Les parapluies de Cherbourg*, *Les demoiselles de Rochefort* et *Peau d'Âne* lui avaient ouvert les portes d'Hollywood. Une magnifique carrière couronnée par trois Oscars et cinq Grammy Awards.

Michel Legrand a accompagné nos plus grandes émotions de cinéma. Presque 60 ans de carrière, et le temps n'avait pas de prise sur son talent inépuisable. Les moulins de nos cœurs tourneront à jamais au son de ses airs inoubliables.

J'adresse à Macha Méril, son épouse, à sa famille ainsi qu'à tous ses proches mes condoléances attristées.